



[Preis]

*foundationClass erhält Award der Philip Morris-Stiftung

Das Angebot der Kunsthochschule, geflüchteten Künstler_innen und Designer_innen eine Studien-Perspektive in Deutschland zu geben, wurde nun zum wiederholten Mal gewürdigt: Die Initiative der Philip Morris GmbH »The Power of The Arts« hat die *foundationClass sowie drei weitere Projekte aus über 150 Bewerbungen ausgewählt und unterstützt sie jeweils mit 50.000 EUR. Der Wettbewerb galt gemeinnützigen Institutionen oder Initiativen in Deutschland, die sich für kulturelle Teilhabe geflüchteter Menschen und Menschen mit Migrationshintergrund einsetzen. Das Programm *foundationClass wird noch bis Ende 2017 gefördert aus Mitteln der Qualitäts- und Innovationsoffensive der Berliner Senatskanzlei – Wissenschaft und Forschung. Die Kunsthochschule wird sich dafür einsetzen, das Angebot 2018 fortzusetzen.

→ Links: zur *foundationClass: <http://foundationclass.org/>
zum Wettbewerb: <https://www.thepowerofthearts.de/>

ENGLISH VERSION

***foundationClass Receives Award from Philip Morris Foundation**

weißensee academy of art berlin's work to open a path for refugee artists and designers to study in Germany has once again been awarded a prize. The initiative of Philip Morris GmbH entitled »The Power of The Arts« has chosen the *foundationClass together with three other projects from more than 150 submissions, supporting them with 50,000 Euros each. The competition was open to non-profit institutions and initiatives in Germany that work to advance the cultural participation of refugees and migrants. The program *foundationClass will receive funding until the end of 2017 from the Qualitäts- und Innovationsoffensive of the Berlin Senate Office for Science and Research. The academy is working on continuing the program in 2018.